
VERBALE n° 3 

DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

(6 dicembre 2022) 

 

Il giorno martedì 6 dicembre 2022 alle ore 15:00, presso l’aula della vice-presidenza del plesso 

Saffi, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Richiesta spazi scolastici Comitato genitori;  

3. Commissione mensa;  

4. Lettura lettera di un genitore;  

5. Accordo Vitattiva parco dei caduti e palestre;  

6. Delibera richiesta spazi scolastici atletico San Lorenzo;  

7. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti il Dirigente Scolastico Prof. Marcello Di Pasquale e i Consiglieri: 

COGNOME e NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

Cantalini Antonella Genitori X  

De Stefani Stefania Genitori  X 

Gentili Annunziata Genitori X  

Giustini Chiara Genitori X  

Lenzi Laura Genitori  X 

Mannese Antonietta Genitori  X 

Marinangeli Matteo Genitori  X 

Rotondaro Alessia Genitori X  

Buono Arianna Docente X  

Fionda Rosanna Docente X  

Guggino Olimpia Docente  X 

Marini Isabella Docente X  

Pace Katia Docente X  

Pandinu Gabriella Docente X  

Peduto Rossella Docente X  

Scardini Carla Docente X  

Ceci Domenico A.T.A.  X 

 

La Presidente, sig.ra Rotondaro Alessia, verificato il numero legale dei componenti, dichiara 

aperta la seduta.  

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente. 

Il Dirigente dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato da tutti i 

componenti. Il verbale del 26/10/2022 viene approvato all’unanimità con delibera n°54.  

 

Prima che abbia inizio la discussione dell’odg, il Dirigente scolastico comunica che è pervenuta 

una mozione d’ordine urgente: Variazione di bilancio. Il Consiglio approva, all’unanimità, 

l’inserimento della mozione della mozione con delibera n° 55. 



 

2. Variazione di bilancio. 

Il Dirigente comunica al Consiglio che ci sono 7.800 euro residue di Body Percussion e propone 

che vengano utilizzate: 

1. per l’acquisto di materiali di facile consumo 

2. per il fondo indigenti La quota per classe potrebbe essere di circa 100 euro; le insegnanti 

del plesso Saffi ipotizzano di poter spendere tali quote nel periodo natalizio. Il Consiglio 

approva all’unanimità la suddetta variazione di bilancio con delibera n° 56.   

 

3. Richiesta spazi scolastici Comitato dei genitori. 

Il Dirigente dà lettura della mail del Presidente del Comitato dei genitori, sig. Massimiliano Leone, 

il quale richiede: 

• L’aula del caffè telematico i giorni di lunedì, martedì, mercoledì e venerdì dalle ore 8:30 

alle ore 13:00; 

• L’Atelier digitale per le attività concernenti il giornalino scolastico il lunedì, mercoledì e 

giovedì dalle ore 16:30 alle ore 18:00 

• La sala del teatro il lunedì ed il mercoledì dalle ore 16:30 alle ore 18:00. 

Il Consiglio, dopo ampio dibattito, decide di poter concedere tali spazi negli orari indicati, a 

patto che sia mantenuto l’ordine e la pulizia, la chiusura avvenga entro le 18:00 con consegna 

finale delle chiavi al collaboratore scolastico, il Comitato utilizzi materiali propri e non della 

scuola e la priorità concessa sempre e comunque alle attività dell’Istituto. Il Consiglio 

approva all’unanimità la suddetta richiesta con delibera n° 57.    

 

4.  Commissione mensa. 

Il totale 10 componenti è il seguente: 

1. Gaia Mottironi 

2. Cantalini Antonella 

3. Nalbant Laura Elena 

4. Franco Speranza 

5. Aniello Nappi 

6. Susanna Rossetti 

7. Mery Bruna Trullo 

8. Annachiara de Sortis 

9. Massimiliano Leone 

10. Trevisani Matteo (scuola dell’Infanzia) 

Il Consiglio approva all’unanimità la Commissione Mensa con delibera n° 58.    

 

5. Lettura lettera di un genitore. 

Il Dirigente legge in Consiglio una lettera presentata dalla Presidente del Consiglio d’Istituto da 

parte di un genitore dell’Istituto che manifesta alcune perplessità relative alle attività a 

pagamento dei progetti nella scuola primaria in orario curriculare. Il Consiglio si confronta 

animatamente. Interviene la maestra Pace che palesa numerose perplessità anche in riferimento 

al fatto che la lettera è scritta da un singolo genitore e non da un gruppo classe; la sig. ra Giustini 

prende la parola per sottolineare che l’assenza di attività a pagamento, soprattutto nella scuola 



primaria, creerebbe immobilità, mentre, con minime quote annuali, si amplia, arricchisce e 

potenzia l’offerta formativa di discipline importanti come le scienze motorie e la lingua straniera.  

In conclusione sia la componente docente che quella dei genitori è concorde nel suggerire una 

migliore comunicazione tra scuola e famiglie, in modo da chiarire a tutti le motivazioni di una 

scelta di una attività a pagamento e le modalità. Il Ds ricorda che anche in sede di contrattazione, 

le organizzazioni sindacali hanno convenuto che deve esserci l’unanimità, all’interno di una 

classe, per svolgere dei progetti a pagamento da parte delle famiglie.  

 

6. Accordo Associazione Vitattiva parco dei caduti e palestre. 

Il dirigente presenta l’accordo dell’Associazione Vitattiva parco dei caduti e palestre. Il Consiglio 

approva all’unanimità l’accordo con delibera n° 59.   

 

7. Delibera richiesta spazi scolastici atletico San Lorenzo. 

Il Dirigente riporta la richiesta degli spazi scolastici da parte dell’Atletico San Lorenzo. Il Consiglio 

approva all’unanimità con delibera n° 60.   

 

8. Varie ed eventuali. 

Non avendo altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 18:00. 

 

Si allega al presente verbale: 

• Verbale della seduta precedente; 

• Richiesta del Comitato genitori; 

• Richiesta dell’Atletico San Lorenzo; 

• Lettera di un genitore; 

• Accordo Associazione Vitattiva. 

 

Si allega alla presente  

Il Segretario del C.d.I.                                                                                                    Il Presidente del C.d.I.  

    Arianna Buono                                                                                                                Rotondaro Alessia 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


